

> Foot en bref

COUPES D'EUROPE. GUINGAMP CONNAÎTRA SON ADVERSAIRE DEMAIN

Le tirage au sort des barrages de l'Europa League se déroulera demain à Nyon (Suisse). Guingamp et Toulouse sont en lice. Le tirage au sort du tour préliminaire de Ligue des champions, qui inclut Lyon, a également lieu demain.

3^e TOUR PRÉLIMINAIRE: LILLE TRANQUILLE CE SOIR

Lille abordera sereinement le match retour du 3^e tour préliminaire de l'Europa League ce soir après l'avoir emporté 2 à 0 à l'aller sur le terrain de Sevojino, équipe de deuxième division serbe. Les principaux grands noms présents dans ce 3^e tour préliminaire devraient se qualifier sans encombre, que ce soit l'AS Rome (vainqueur 3-1 contre les Belges de Gent) ou le PSV Eindhoven (1-0 face aux Bulgares de Chernomorets Varna). Seuls l'Etoile Rouge de Belgrade, battue 2-0 à Tbilissi par le Dinamo, et l'Athletic Bilbao, dominé par les Young Boys Berne (1-0), sont en danger.

LIGUE 1. LE LYONNAIS PIQUIONNE PRÊTÉ À PORTSMOUTH

L'attaquant international français de Lyon, Frédéric Piquionne a été prêté à Portsmouth pour toute la saison, assorti d'une option d'achat, a annoncé hier le club anglais sur son site internet. Piquionne, 30 ans, a passé avec succès la visite médicale et a retrouvé ses nouveaux coéquipiers tout juste rentrés d'un stage mouvementé au Portugal où deux joueurs de l'effectif en sont venus aux mains.

VALENCIENNES: PUJOL SE BLESSE, SAMASSA (OM) EN PRÊT

L'attaquant de Valenciennes (L1) Grégory Pujol s'est blessé au genou à l'entraînement et sera absent plusieurs semaines pour être opéré à un genou (ménisque). En revanche, les dirigeants nordistes ont annoncé le prêt de l'attaquant malien de Marseille (L1) Mamadou Samassa (23 ans).

LIGUE 2. FAUVERGUE ET KHITER À STRASBOURG

Nicolas Fauvergue, de Lille (L1), et Seïd Khiter, de Valenciennes (L1) mais qui avait été prêté à Vannes pour la 2^e moitié de L1, ont été prêtés pour une saison au RC Strasbourg (L2), a annoncé hier le club alsacien.

VANNES: L'ANCIEN NANTAIS DROUIN ARRIVE

L'ancien international espoir (lorsqu'il évoluait sous les couleurs du FC Nantes) Stéphane Drouin a signé un contrat de deux ans en faveur du Vannes OC. Le défenseur polyvalent de 24 ans arrive en provenance de Troyes.

ANGLETERRE. LIVERPOOL S'OFFRE AQUILANI (ROMA)

Liverpool est tombé d'accord avec la Roma pour le transfert du milieu de terrain international italien Alberto Aquilani. Aquilani, 25 ans, va passer la visite médicale avant de s'engager avec le club de la Mersey pour une durée de quatre ans. Le montant du transfert avoisinerait les 23 millions d'euros selon la presse d'outre-manche. Les Reds remplacent ainsi Xabi Alonso parti au Real Madrid.

> Express

TENNIS**WASHINGTON :**

CHAUNAC RESTE EN LICE
Simple messieurs (1^{er} tour): SÉBASTIEN DE CHAUNAC bat Denis Istomin (UZB) 6-3, 7-6 (9/7).

Simple messieurs (2^e tour): Somdev Devvarman (IND) bat Marin Cilic (CRO/N.6) 7-5, 6-4; Tommy Haas (GER) bat Frank Dancevic (CAN) 6-1, 4-6, 6-4; Tomas Berdych (CZE/N.8) bat Ernests Gulbis (LAT) 6-2, 7-6 (8/6); Juan Martin Del Potro (ARG/N.2) bat Lu Yen-Hsun (TPE) 4-6, 6-3, 6-2.

RUGBY**LÉGÈRE CONTRACTURE POUR MICHALAK**

Le demi d'ouverture international de Toulouse (Top 14) Frédéric Michalak, qui avait dû quitter l'entraînement mardi matin, souffre que d'une « légère contracture ». Une décision sera prise le semaine prochaine quant à sa participation ou non à la 1^{re} journée du Top 14, le 15 août à Montauban.

MOTO**Championnat de France d'enduro Boulouard a bien manœuvré**

Ewen Boulouard a pris une très sérieuse option sur le titre 250 4T. Vainqueur des deux manches à Saint-Just-en-Chevalet (son 2^e doublé consécutif après celui obtenu à Saint-Cirgues début juillet), le Morbihannais n'a laissé aucune chance à son opposant Olivier Ponthet. Le verdict des dix spéciales du week-end tournait à chaque fois à l'avantage du sociétaire du SM Henne-

ATHLÉTISME**EPO : CINQ BRÉSILIENS PRIVÉS DE MONDIAL**

Cinq athlètes, parmi les 44 sélectionnés pour représenter le Brésil aux Mondiaux à Berlin (du 15 au 23 août), ont été retirés de la délégation après avoir subi un contrôle antidopage positif à l'EPO : Bruno Tenorio et Jorge Celio Sena (4x100 m, 200 m), Lucimara Silvestre (heptathlon), Josiane Tito (4x400 m) et Luciana França (400 m haies).

AUTO**SCHUMACHER SOUFFRE DE LA NUQUE**

L'Allemand Michael Schumacher, septuple champion du monde de Formule 1, n'est pas encore assuré de pouvoir reprendre la compétition en raison de douleurs à la nuque, a reconnu hier sa porte-parole.

bontais.

Avec 25 points d'avance avant la finale du championnat qui se déroulera les 5 et 6 septembre au Puy-en-Velay (43), le Breton a toutes les cartes en main pour coiffer la couronne.

Classement provisoire de la catégorie 250 4T: 1. Ewen Boulouard 179 points, 2. Olivier Ponthet 154, 3. Grégory Ponthet 111.

National**L'incroyable ascension plabennecoise**

Cette semaine est historique pour le Stade Plabennecois. Avec sa montée en National, le club fera son entrée dans le top 60 des meilleurs clubs de l'Hexagone, pour au moins une année. Retour sur une histoire qui s'est brusquement accélérée lors des années 2000.

Les Plabennecois ont réalisé un véritable exploit en se hissant en National.



Photo Jean-Michel Louarn

Vendredi soir à 20 h, au moment de pénétrer sur la pelouse de l'impersonnel Stade Duvauchelle à Créteil, Plabennec réalisera quelque chose qui paraissait invraisemblable il y a encore quelques mois.

Ce Stade Plabennecois, nommé ainsi depuis 1969 en lieu et place de l'Etoile Saint-Thénéan (créée elle en 1934), évoluera au troisième échelon national.

Pourtant, le club a pris son temps pour grandir, n'atteignant la DH (plus haut niveau régional) qu'en 1990. Dès 1994, « Plab' » goûte aux championnats nationaux et ne les quittera plus. L'année 1997 voit Plabennec débouler en CFA mais les Léonards n'arrivent pas à s'y installer et retournent en CFA2 deux ans plus tard. Ils réussissent contre toute attente à remonter immédiatement mais, encore une fois, la descente est au bout du chemin.

La marche est sans doute trop haute pour Plabennec qui, ensuite, réalise des performances honorables dans ce championnat de CFA2 qui semble à son niveau.

La Coupe de France pour briller

Le club lâche alors les chevaux en Coupe de France sous la houlette de Bernard Maligorne. Un seizième de finale de coupe en 2003/2004 et un 32^e en 2005/2006 voient le club tomber les deux fois face à Amiens, alors en L2, au Stade de la Licorne.

Cependant, depuis la saison 2004/2005, Bernard Maligorne prépare sa succession et prend sous son aile un adjoint nommé Franck Kerdilès. Après une année d'observation, il prend, seul, les rênes de l'équipe. La première est un coup de maître, puisque Plab' se classe troisième derrière Caen (B) et

Concarneau et arrache sa montée en CFA.

La surprise du National

Aidé de Gwen Servais, le jeune entraîneur obtient le maintien à la dernière journée pour ses débuts en tant qu'entraîneur à ce niveau, il en fera de même en 2007/2008. Le groupe de joueurs ne bouge que sensiblement. L'année passée, les Bretons espéraient se maintenir une troisième fois mais Plab' truste la première place. Au terme d'un mano a mano haletant avec le FC Rouen, l'équipe termine deuxième. Insuffisant pour monter normalement. Cependant, le FC Sète (septième de National) connaît de graves difficultés financières. La liquidation du club héraultais est prononcée. Une place se libère en National, un classement des meilleurs deuxièmes est établi.

Ce calcul désigne Plabennec comme meilleur deuxième des quatre groupes de CFA ce qui lui ouvre les portes du National en lieu et place du FC Sète.

Il faut alors monter un budget pour la troisième division. Le président Hervé Foll et son équipe multiplient les contacts mais il y a besoin de plus d'argent pour passer l'examen de la DNCG (Direction Nationale de Contrôle et Gestion). Les Léonards lancent alors une souscription volontaire, comme les handballeuses de l'Arvor un an plus tôt. Plus de 20.000 € sont récoltés. Ils s'ajoutent à l'union de l'Agriculture avec le club. Ce projet de promotion agricole séduit la DNCG qui, début juillet, donne son aval au projet breton. « Plab' » bataillera donc avec Reims, Troyes, Cannes et consorts.

M. Go.

EQUITATION**Concours hippique national de La Trinité-sur-Mer De plus en plus haut**

Ce week-end, l'association « Poulbert compétitions équestres » organise sur le terrain en herbe du Poulbert à La Trinité-sur-Mer, son traditionnel concours hippique national. Avec les meilleurs cavaliers du Grand Ouest.



Photo Christian Rose

Jean Le Monze sera l'une des têtes d'affiche, ce week-end à La Trinité-sur-Mer.

Se déroulant sur quatre jours, au lieu de trois l'an passé, les organisateurs ont dénombré presque 300 engagés. Les moments forts

de ce week-end de compétition seront bien sûr les grands prix amateurs et professionnels du dimanche et aussi la spectaculaire

épreuve de puissance du samedi soir. Seize couples prendront le départ dans cette épreuve primée. Le record de 2,05 m de l'an

passé sera peut-être vaincu. On retrouvera les meilleurs cavaliers professionnels du Grand Ouest, Jean Le Monze, Christophe Le Garrec, Laurent Le Vot, Alain Bourdon, Vincent Mazé, Marc Le Berre, Olivier Lemoine.

LE PROGRAMME

Aujourd'hui, 12 h, épreuve préparatoire 1,05 m, AM3 (68 engagés); à suivre, épreuve de vitesse, 1,05 m, AM3 (76 engagés); à suivre, épreuve de vitesse 1,20 m, Pro 3 (44 engagés).
Demain, 8 h, épreuve de vitesse 1,05 m AM3 (74 engagés); à suivre, épreuve de vitesse, 1,25 m, Pro 3 (29 engagés); vers 12 h 30, épreuve de vitesse 1,10 m, AM2 (98 engagés); à suivre, épreuve de vitesse 1,30 m Pro 2 (36 engagés).
Samedi, 7 h 30, épreuve de vitesse 1,10 m, AM2 (96 engagés); à suivre, épreuve grand prix, 1,30 m, Pro 2 (50 engagés); vers 13 h 30, grand prix 1,15 m, AM2 (99 engagés); 19 h, épreuve de puissance dite des six barres (16 engagés).
Dimanche, 7 h 30, épreuve spéciale 1,15 m, AM2 à difficultés progressives (98 engagés); à suivre, épreuve de vitesse 1,30 m, Pro 2 (52 engagés); 13 h, grand prix 1,25 m, AM1 (52 engagés); à suivre, grand prix 1,40 m, pro 1 (27 engagés).